

Comunicado Núm. 428/2023

CELEBRA EL ORGANISMO AGUA Y SANEAMIENTO DE TOLUCA SU ANIVERSARIO 43 AL SERVICIO DE LA POBLACIÓN

- *En la presente administración se han hecho importantes obras para asegurar el abasto del líquido*
- *Los trabajadores son parte importante de la política pública del gobierno municipal de llenar a Toluca de vida: Alcalde*
- *El OAyST es ejemplo en el Estado de México por su recurso humano, técnico, financiero*

Toluca, Estado de México, 5 de julio de 2023.- El Organismo Agua y Saneamiento de Toluca conmemora su cuadragésimo tercer aniversario al servicio de la población con una labor incansable, que se ha fortalecido en la presente administración para garantizar el acceso a los servicios de agua potable así como su protección, preservación y reconciliación, a través de soluciones integrales y vanguardistas con miras a futuro, que han permitido un desarrollo sostenible y armonioso en el municipio.

Durante la celebración, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, explicó que con una visión estratégica respecto al agua, se están haciendo obras como nunca antes en la capital mexiquense, con el firme objetivo de satisfacer las necesidades de un millón de habitantes y 500 mil más flotantes, por lo que se están rehabilitando pozos y se perforarán más; además, se instaló la Línea Morada y se busca en un futuro recuperar el agua de los ríos, a fin de resolver el problema del líquido en el municipio para siempre.

Por esta razón, reconoció la labor de los servidores públicos pues “ustedes son una parte importante del trabajo y de la política pública del gobierno municipal de llenar a Toluca de vida, y no hay mejor manera de llenarla que dándole agua a la gente”.

El director general del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca, Eduardo Hernández Pardo, explicó que lo más valioso de esta institución, fundada el 5 de julio de 1980, es su gente, pues los trabajadores son responsables de prestar uno de los servicios más nobles e indispensables para la ciudadanía, con un arduo trabajo técnico y multidisciplinario que representa la evolución en el manejo, uso y distribución de los recursos hídricos del municipio.

Por su parte, el director general de Vinculación Institucional de la CAEM, Noé González Frutis, felicitó al Organismo por ser el más longevo y el primero que se fundó en la entidad al tiempo que, dijo, “es un organismo ejemplo en el Estado de México, ya que tiene buena recaudación y buen equipo tanto de recurso humano, técnico, financiero y que, además, se preocupa día a día por brindar una mejor calidad y servicio a todos sus usuarios”.

En este magno evento, las autoridades entregaron reconocimientos a servidores públicos con una trayectoria de más de 20 años, a nombre de quienes dio unas palabras de agradecimiento Cristina Morales García, trabajadora con 32 años en el Organismo Agua y



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Saneamiento, quien dijo que este espacio le ha permitido crecer como persona y “es un privilegio trabajar en el bienestar de la ciudadanía atendiendo una de las necesidades más importantes de la población: contar con los servicios de agua potable, drenaje y alcantarillado”.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669